

# Tres de los potenciales compradores de Alcoa ya tienen proyecto industrial para las plantas



**LAURA CASTRO**

✉ lauracastro@elcomercio.es

Los trabajadores temen que el retraso en la mejora del estatuto para las electrointensivas frene el proceso de venta y exigen al Gobierno más garantías

**GIJÓN.** Las plantas de Alcoa despiertan el interés de los inversores hasta el punto de animarles a encamar un proceso de negociación de compra con la multinacional estadounidense. Ya son doce las empresas que han contactado o bien con el Gobierno central o con las administraciones para mostrar su predisposición, como mínimo, a dialogar. De ellas, nueve ya han firmado el contrato de confidencialidad típico de estos procesos y, al menos, tres ya tienen elaborado un proyecto industrial para las factorías de Avilés y La Coruña.

Esto es lo que el Ministerio de Industria y las administraciones regionales trasladaron a los representantes de los trabajadores y de la multinacional alumínica ayer durante la comisión de seguimiento. Las noticias invitan al optimismo, pero desde el comité de empresa avilesino llaman a la calma. «De momento solo sabemos que hay gente mirando con interés hacia las plantas. Cuando llegue mayo comprobaremos cuántos de estos inversores van en serio en el proceso», apuntó José Manuel Gómez de la Uz, presidente del comité. Entre las partes interesadas están el fondo de inversión Sherpa, Liberty House, Quantum Capital Partners (propietaria de Vauste; la antigua Tenecco), Aludium (de Atlas Holding),



Un momento de la reunión de la comisión de seguimiento del conflicto de Alcoa, ayer en el Ministerio de Industria. :: E. C.

**José Manuel Gómez de la Uz**  
Presidente comité (CC OO)  
«Cuando llegue mayo comprobaremos cuántos de los inversores van en serio en el proceso»

la comercializadora BCT Metals y el grupo andaluz Cunext.

No obstante, lo que más preocupa ahora es mejorar y aprobar el estatuto para las electrointensivas. El Gobierno confía en que el texto lo valide la Comisión Nacional de Mercados y la Competencia (CNMC) en

**Daniel Cuartas**  
Vicepresidente comité (UGT)  
«Queremos que Industria deje atadas las ayudas por CO2 antes de las elecciones»

las próximas horas para poder sacar lo adelante en el Consejo de Ministros del 26 de abril, dos días antes de las elecciones. «Estamos con plazos muy justos pero lo estamos intentando. Ahora todo depende de terminar de incorporar las alegaciones», explicó ayer la ministra de Industria,

**Alberto Grijalbo**  
Secretario comité (USO)  
«Nos preocupa que no se incluyan nuevas medidas en el estatuto y afecte al interés por las plantas»

Reyes Maroto. Los trabajadores, en cambio, no albergan demasiadas esperanzas en que esta normativa incluya, esta vez, mejoras sustanciales. «Nos preocupan que no se incluyan y que eso pueda frenar el interés de algunos inversores por las plantas», advirtió Alberto Grijalbo, se-

cretario del comité avilesino.

Conscientes de que el Gobierno juega a contrarreloj por la cercanía de los comicios electorales, piden al Ministerio de Industria que, al menos, deje selladas las compensaciones por emisiones indirectas de CO2 y el reconocimiento a los hiperelectrointensivos. «Queremos que esté todo atado para el futuro, para dar garantías a los inversores», incidió el vicepresidente del comité Daniel Cuartas. El Gobierno únicamente concedió 91 millones de euros a estas compensaciones, «el máximo posible permitido» con los presupuestos prorrogados, según justificó el secretario general de Industria, Raúl Blanco.

## La plantilla exige a Industria que viaje a Pittsburgh para controlar la negociación

«No nos fiamos de Alcoa, queremos que el Gobierno se asegure de que no vamos a salir mal parados», insisten

✉ L. CASTRO

**GIJÓN.** El viaje de Reyes Maroto a Pittsburgh, donde se encuentra la sede principal de Alcoa, sigue en la agenda. Es lo que respondieron ayer los responsables del Ministerio de Industria a los trabajadores de las plantas de Avilés y La Coruña. Y así lleva desde el 24 de noviembre cuando la ministra

de Industria anunció que pondría rumbo a Estados Unidos para tratar el conflicto directamente con los altos cargos de la multinacional. El viaje no se llegó a producir entonces y ahora, que empiezan a confirmarse los intereses de algunos inversores, los trabajadores consideran que se debe llevar ya a cabo. «No nos fiamos de Alcoa. El Gobierno y las administraciones de Asturias y Galicia deben formar parte de las negociaciones, estar en ellas para asegurarse de que no salimos mal parados», planteó Alberto Grijalbo, del comité avilesino. Y así se lo trasladaron ayer a todas las par-

tes implicadas en la comisión de seguimiento, incluida la propia multinacional alumínica. Esta solo se compromete a remitir toda la información que surja de la negociación al Gobierno y a las autonomías, pero para los trabajadores esto no es suficiente.

«Es el momento de hacer ese viaje a Pittsburgh. El Ministerio de Industria tiene que estar dentro de la negociación entre Alcoa y los potenciales compradores para velar porque el proceso se lleve a cabo con todas las garantías», remarcó José Manuel Gómez de la Uz, presidente del comité.



### CONVOCATORIA DE ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA Y EXTRAORDINARIA

A tenor de lo dispuesto en los Estatutos Sociales se convoca para hoy, día 11 de abril de 2019, a las 18,30 h. en primera convocatoria, a las 18,45 h. en segunda y a las 19,00 h. en tercera y última, en el Palacio de Congresos del Recinto Ferial de Asturias Luis Adaro, sito en la Avenida del Dr. Fleming, s.n. de Gijón, Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria, con arreglo al siguiente

#### ORDEN DEL DÍA

1. Elección de la mesa moderadora de la Asamblea.  
**Sesión ordinaria**
2. Debate y aprobación, si procede, de la memoria de actividades y de las cuentas del ejercicio de 2018.
3. Debate y aprobación, si procede, del programa de actividades, de la cuantía de las cuotas sociales y del presupuesto de ingresos y gastos para el ejercicio en curso.
4. Designación de dos socios censores de cuentas y dos suplentes.
5. Ruegos y preguntas.

#### Sesión Extraordinaria

6. Aprobación, si procede, de la Sección para personas con Discapacidad Intelectual y modificación estatutaria del Art. 3.2 a los únicos efectos de actualizar la enumeración de las secciones de la Entidad.
- Los señores socios tienen a su disposición en la página Web del Club y podrán recoger en las oficinas sociales la Memoria del Ejercicio 2018.

El Presidente,  
Antonio Corripio Álvarez  
Gijón, 11 de abril de 2019